

Succès pour le premier Sino-Swiss Women Forum

3 Décembre 2015

PAR [CHANTAL MATHEZ DE SENGER \(/CHANTAL-MATHEZ-DE-SENGER\)](#)

Ce rendez-vous entend devenir la plus importante plateforme de networking entre femmes suisses et chinoises. Un pont pour les entrepreneurs, les organisations politiques et les institutions financières des deux pays.



http://www.bilan.ch/sites/default/files/styles/photoswipe/public/story/sswf_president_founders_committee_gb.jpg?itok=sYf2Oheg

Les organisatrices du Forum:
Isabelle Yang, Lucia Fesselet-
Comina, Yaël Gehring, Géraldine
Henchoz et les deux membres du
comité exécutif: Lei Wang et Aline
Ballaman

CHINE Avec plus de 200 participants dont une grande délégation chinoise, la première édition du **Sino-Swiss Women's Forum** (<http://www.sinoswisswomenforum.com/>) qui s'est déroulée le 26 novembre dans les salons de l'hôtel Richemond est un succès pour ses quatre organisatrices. Lucia Fesselet-Comina, Yaël Gehring, Géraldine Henchoz et Isabelle Yang, toutes passionnées ou ayant un lien avec l'Empire du Milieu, ont l'ambition de renforcer les collaborations professionnelles, politiques et culturelles entre les femmes de Suisse et de Chine.

La conférence, qui a notamment accueilli la secrétaire d'Etat à l'économie Marie-Gabrielle Ineichen-Fleisch, la chancelière de l'**Etat de Genève** (<http://www.ge.ch/>) Anja Wyden Guelpa et l'ambassadrice de la République Populaire de Chine en Suisse, Xu Jinghu, célèbre également les 65 ans des relations diplomatiques et les quarante ans du traité d'échange bilatéral entre les deux pays.

Les personnalités présentes ont par ailleurs souligné l'importance des relations commerciales entre la Chine et la Suisse grâce notamment à l'accord de libre-échange entré

en vigueur l'an dernier. La secrétaire d'Etat a aussi rappelé que la Chine est le troisième plus important partenaire commercial de la Suisse et son premier partenaire en Asie. La balance commerciale entre les deux pays se chiffre autour des 30 milliards de francs, la Suisse exportant principalement des machines, des produits pharmaceutiques et des montres à la Chine.

Fort de ce premier succès, le sommet bilatéral devrait se tenir chaque année alternativement en Suisse et en Chine. A terme, l'idée est d'organiser des rencontres concrètes entre des acteurs économiques de la région romande et des femmes entrepreneurs chinoises. Et faire de même pour les Suissesses voyageant en Chine.
